

Vincular la lucha feminista con la economía solidaria

Por: La coperacha. 19/03/2025

Anteponer el cuidado de la vida al interés económico.

En el marco conmemorativo del Día Internacional de la Mujer, Claudia Caballero reflexiona sobre las economías feministas como referente para analizar el actual modelo económico que privilegia ciertas características asociadas a lo masculino.

Añade la promotora de la Feria Multitruেকে Mixiuhca que es fundamental vincular la lucha feminista con las prácticas y los procesos de la economía solidaria para crear otra forma de vivir. Afirma que para ello es importante anteponer el cuidado de la vida, que no haya ningún interés económico sobre el cuidado de la naturaleza, de las mujeres, de las personas.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: La coperacha

Fecha de creación

2025/03/19